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Reunión logra avances respecto 
a nuevo hospital en Mejillones 
Actores de salud de la región y de la comuna se reunieron para fijar plazos para el proyecto. 

Fabiola Vega M. / Redacción 
La Estrella 

a comisión de Salud 

L: Mejillones realiza- 
Iron una reunión jun- 

to a la Comisión de Salud 
del Consejo Regional el 
representantes del Hospi- 
tal de Mejillones, Secplac, 
DOM y el Servicio de Sa- 

lud para analizar el diag- 
nóstico de la salud situa- 

ción sanitaria de la comu- 
na. 

Este diagnóstico se en- 
tregó como resultado de 
un informe que realiza- 
ron actores locales de la 
comuna donde destaca- 
ron las falencias y necesi- 
dades que necesitan una 

rápida solución en el 
sistema de salud de Mejil- 
lones. 

Durante la sesión, in- 

dicaron que el diagnós- 
tico es una herramienta 
fundamental para poder 
ver en detalle lo que má 
se necesita y así lograr 

proyectar soluciones a 
mediano y largo plazo. 

Por otro lado, en la se- 
sión también se analizó el 

avance de la construcción 
de un nuevo hospital en 
la comuna, una obra que 
consideran esencial para 

mejorar la calidad de 
atención a los mejilloni- 
nos. 

El presidente de la 
Comisión de Salud del 
Concejo Municipal, José 
Barraza, señaló a Mejil- 

lones Televisión que 
“todo esto tiene que ver 
con el proyecto de un 
nuevo hospital para la 

ENLA REUNIÓN SE FIJARON LA FECHAS PARA IR VIENDO EL AVANCE DEL PROYECTO. 

El primer semestre se 
espera que se entr 
la etapa de diseño de la 
obra. 

zona. La comunidad se re- 
unió con el Hospital 
Comunitario y uno de los 

temas del diagnóstico 
fueron las fechas, con sa- 
ber qué pasa con el Hospi- 
tal de Mejillones. (...) Hay 
un tema de comunica- 
ción que observamos y 
hay un avance impor- 
tante en las respuestas 

    
que entregó el servicio así 

como también el com- 

promiso que adquirimos 

con el Consejo Regional a 
través de su presidente 
del área de salud. Hay 
una comisión que viajará 
a Santiago para reunirse 
con la ministra y vamos a 
golpear todas las respues- 
tas necesarias para dara 

calma y tranquilidad a la 
comunidad y dejarles en 
claro que el proyecto del 
Hospital va”. 

En tanto, Víctor Guz- 
mán, presidente de la 
comisión de Salud del 
Consejo Regional, ex- 
presó que actualmente 

están en la etapa de 
diseño del proyecto. 

“Ya pasamos la etapa 
del diseño ar- 

quitectónico, ahora pasa- 
mos al diseño ingenieril 
donde se hacen todos los 
trazados de lo que se va 
autilizar, materiales, en- 
treotros y eso tiene fecha 
de entrega el primer se- 
mestre del 2025”, ex- 

plicó. 
Por otra parte, Mari- 

ano Sepúlveda, director 
(s) del Hospital Comuni- 
tario de Mejillones, in- 

dicó que se logró una in- 
stancia donde se dieron a 

conocer las necesidades 
de salud y se estableci- 
eron distintas reuniones 
a futuro. 

“Con esto vamos a te- 
ner en claro cómo van ac- 
tuando las distintas par- 
tes y así dar información 
más concreta en la comu- 

nidad”, señaló Sepúlv- 
eda. 

  

  

CEDIDA, 

MÁS DE 150 ESTUDIANTES EGRESARON DE LOS PROGRAMAS. 

Estudiantes de la UA y UCN 
egresan de programas mineros 

En una ceremonia rea- 
lizada en el anfiteatro de 
las Ruinas de Huanchaca, 
más de 150 estudiantes de 
las facultades de Ingenie- 
ría de la UA y UCN, finali- 
zaron el proceso formati- 
vo en los programas 
Apresto y Sesiones Heu- 
ma, desarrollado entre 
abril y diciembre del p 
sente año, con el propósi- 
to de mejorar el proceso 
de desarrollo académico- 

    

profesional, a través del 
acercamiento a la indus- 
tria minera. 

El rector de la Univer- 
sidad de Antofagasta, Dr. 
Marcos Cikutovic Salas, 
sostuvo que “la alianza 
entre el Consorcio HEU- 
MA y BHP refleja cómo el 
trabajo colaborativo entre 
universidades e industria 
es clave para enfrentar los 
desafíos que nos impone 
la sociedad actual. Como 

universidad estatal y re- 
gional, nuestro compro- 
miso es formar profesio- 
nales altamente capacita- 
dos y preparados para la 
realidad de la Industria 
4.0, aportando así al desa- 
rrollo sostenible de nues- 
tra región y del país. Este 
tipo de sinergias son el ca- 
mino para lograr un im- 
pacto real en la formación 
y empleabilidad de nues- 
tros estudiantes”. 

Por su parte, el estu- 

diante de Ingeniería Civil 
de la UA, Óscar Choque, 
dijo que “ha sido una en- 
riquecedora oportunidad, 
que hemos aprovechado 
con mis compañeros. Nos 
ha ayudado a acercarnos 
un poco más a lo que se 
espera de la minería futu- 
ra, a los desafíos que nos 
están entregando”
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